

Appels à témoins

Enquête sur la consommation de cocaïne en zone rurale

Par Gratincz Posté le 24/01/2024 à 17h05

Bonjour à tous,

Je suis étudiant en journalisme, et mène une enquête sur le développement du marché de la cocaïne en zone rurale au cours de ces dernières années.

Je suis à la recherche de témoignage de consommateurs ou ex-consommateurs de cocaïne, de proches de consommateurs ou ex-consommateurs de cocaïne ou encore de dealers ou ex-dealers.

Je reste disponible à l'adresse mail suivante pour me contacter, ou pour en savoir un peu plus sur ma démarche : quentin.cizeron@iscpalyon.net

Merci d'avance pour votre lecture et votre implication

Bonne journée

1 réponse

Gratincz - 01/12/2024 à 14h35

Bonjour,

Ce message n'est plus d'actualité.

Merci pour vos réponses !

Cordialement,

Bonne journée